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令和５年度（⼀社）熊本県保育協会⻘年部 新執⾏部紹介

部⻑

（⼀社）熊本県保育協会⻘年部
（⼀社）熊本市保育園連盟⻘年部

 このたび、熊本県保育協会⻘年部第21代部⻑に就任いたしました、⼭⿅市三⽟保育園の⽊庭英太郎です。
保育歴も⻘年部歴も短い私がまさか部⻑という⼤役を仰せつかるとは思ってもおりませんでした。改めて歴
代部⻑を⾒返しますと、福嶋理事⻑を始め、親会でも活躍され、熊本県の保育会を牽引されている先⽣⽅ば
かりで、光栄に感じるとともに、責任の⼤きさに⾝の引き締まる思いです。⻘年部に⼊部して6年という短
い間ですが、多くの先⽣たちに出会い、刺激と影響を受け、保育者としても、⼈間としても成⻑させていた
だいております。この⻘年部最⼤の魅⼒を、引き継げるよう、２年間努⼒したいと思います。
 さらに、今年度は９⽉13,14,15⽇に熊本県保育協会⻘年部主管で第44回全国⻘年保育者会議�熊本県⼤会
が開催されます。テーマに掲げた「園JOY!」を実現し、この⼤会を成功させるために着々と準備がすすんで
おりますので、是⾮ご参加ください。
⼒不⾜ではありますが、⼀⽣懸命取り組んでまいります。ご指導ご鞭撻よろしくお願いいたします。

⽊庭�英太郎

 今期、事務局⻑を拝命いたしました、栗の実保育園の⼩澄と申します。�
 ⽊庭部⻑の右腕として⻘年部活動を盛り上げていけるよう頑張る所存ですので、皆様のお⽀えをどうぞよ
ろしくお願いいたします。
 また、⻘年部の新規部員獲得とともに、⻘年部ゴルフ部の部員拡⼤にも全⼒を挙げて取り組みたいと思っ
ております。初⼼者⼤歓迎ですので興味のある⽅は是⾮お声掛けください。⼀緒にいい汗流しましょう！

事務局⻑

⼩澄 哉也

 この度、令和５,６年度熊本県保育協会⻘年
部事務局補佐に選任されました⼋代ひまわり
保育園の清⽔弘之と申します。２０１９年に
⻘年部に⼊会しましてすでに４年が経ち、５
年⽬を迎えますが、未だ右も左も分からない
状態です。事務局⻑の⼩澄先⽣と事務局補佐
の⼩嶋先⽣にご指導を頂きながら、⻘年部の
活動を⽀えて参りたいと思います。未熟であ
りますが、精いっぱい務めさせていただきま
すので、どうぞよろしくお願いいたします。

事務局⻑補佐

清⽔ 弘之

 今期事務局補佐を務めさせて頂き
ます⼩嶋です。⽊庭部⻑、⼩澄事務
局⻑を少しでもお⽀え出来るよう頑
張ります。どうぞよろしくお願いい
たします。４度⽬の事務局補佐とい
うことでベテランの域に⼊ってきた
ので今期こそは…

事務局⻑補佐

⼩嶋 建輝

⼭⿅市�三⽟保育園

副部⻑  今期副部⻑を務めさせて頂きます、天草市にあります本渡はまゆう保育園の横⼭公弘です。
 コロナ禍でのオンラインの活⽤は、様々な活動に伸展し利便性が向上した反⾯、対⾯でコミュニケーション
を取れる機会が激減し、⻘年部らしい活動は限定的となりました。しかし、新型コロナが５類感染症へ移⾏し
た今期、第４４回全国⻘年保育者会議熊本県⼤会を契機に、⻘年部活動が益々活発化する事が期待されます。
また、⼈⼝減少・少⼦化と、こども家庭庁発⾜等をはじめとする保育政策転換期の狭間で、我々保育者が直⾯
する課題は多岐に渡ります。そのような時期に、副部⻑を拝命した重責を感じつつ、私⾃⾝、⻘年部活動に
中々参加できていなかった反省を胸に、微⼒ではありますが⽊庭部⻑はじめ⻘年部をサポートできるよう誠意
努めて参ります。共に学び、笑顔で語り合える、成⻑と深化の⻘年部となりますよう、２年間どうぞ宜しくお
願い申上げます。横⼭�公弘

本渡はまゆう保育園

 新型コロナウイルス感染症も5類になり、これまでできなかった多くの研修や事業も再開または新しい形での開
催が期待されます。
 私は2011年に⻘年部に⼊り、同じ悩みを持つ先⽣⽅に相談したり、お互いの意⾒をぶつけ合ったりする中で多
くの学びを得て、⾃園や地域の⼦ども達に還元できたと思っています。そして何より保育に携わる⼈間として信
頼できる先⽣⽅と出会い、本当に充実した楽しい⽇々を過ごしてきました。
 昨今は、こども家庭庁の発⾜や異次元の少⼦化対策、地域間格差や学童保育の問題など、保育の業界は変わら
ず様々な課題や問題に直⾯しています。⻘年部の醍醐味のひとつである『繋がり』を通して、若い世代ならでは
の⾏動⼒で業界や地域、⼦育て世代を盛り上げるべく担いを務めたいと思います。勉強したい⽅、繋がりたい
⽅、楽しみたい⽅、⻘年部への⼊部をお待ちしております！ご紹介も随時お受けします。

副部⻑

安⽥�量寛
さくら保育園

栗の実保育園

⼋代ひまわり保育園ひので保育園



（⼀社）熊本市保育園連盟⻘年部 部⻑祝辞

�（⼀社）熊本県保育協会⻘年部総会開催並びに新執⾏部の就任、誠におめでとうございます。
 新部⻑になられる⽊庭先⽣は、お⽗様(⽊庭英継先⽣)が熊本県保育協会⻘年部5代⽬の部⻑をされており、今回の就任で熊
本県初の2世代⽬の部⻑ということになります。そして、私の⽗(吉本博光)が⽊庭先⽣の次の6代⽬部⻑を務めていたと聞き
ました。
�ただいま私が熊本市の⻘年部の部⻑をさせて頂いておりますが、熊本県と熊本市の⻘年部部⻑を⽊庭先⽣と私が共に出来
る事は運命のような気すらします。
��⽊庭先⽣は、他業界に務められた経験のある先⽣です。⼀般企業で得た知識とノウハウを⽣かすことで伝統ある熊本県
⻘年部をより⼀層深みがある熊本県⻘年部になることを期待しています。
�また、今年度、9⽉には第44回全国保育者⻘年会議熊本県⼤会も開催されます。⼤会実⾏委員⻑は前熊本県⻘年部⻑の藤
⽥先⽣ですが、是⾮、⽊庭先⽣を中⼼とした新熊本県⻘年部で「園ＪＯＹ」を成功させて頂きたいと思います。
�⻘年部の活⼒は会員と諸先輩⽅の協⼒あってこそだと思います。これからも、⻘年部活動にご理解とご協⼒をよろしくお
願いします。

やまばとこども園

吉本 ⼤樹

 熊本県保育協会⻘年部の企画・研修委員⻑を承り
ました福本保育園の塚本と申します。
コロナ禍で様々なことが制限されておりましたが、
徐々に緩和されていくことから、研修もなるべく対
⾯で、⽇頃の保育に役⽴つ研修を企画していきたい
と思っております。
 また、県と市の先⽣⽅との交流を深めて、⻘年部
はよかとこたいと思っていただけるように努めてま
いります。よろしくお願いいたします。

企画研修委員⻑

塚本�⼤典

企画研修副委員⻑

藤⼭�裕誠

 今年度も昨年に引き続き企画研修副委員⻑を
務めますおひさまリリー保育園の藤⼭です。今
年５⽉から新型コロナウイルスも規制緩和とな
り昨年までは出来なかった研修やいろんな企画
を計画しながら、楽しく充実した企画研修委員
会となるように頑張って⾏きたいと思います。
そして、同期でもある⽊庭部⻑と塚本企画研修
委員⻑を全⼒でサポートしながら頑張って⾏き
たいと思います。
�趣味はゴルフ！！コンペ参加者(⼤歓迎)お待ち
しております。

調査広報委員⻑

萩嶺�淳昭

 ⻘年部に⼊部して、はや10年たちます。⾊々な
⽴場の先⽣⽅と話をすると、視野の狭さに気づか
されます。委員会後の飲み会が⼤好きで、保育や
制度、経営、趣味や私⽣活の話まで、⻘年部が何
でも話せる場になっています。私は委員⻑という
⼈柄ではないのですが、⽊庭先⽣の⼈柄から、こ
のオファーに「嫌だ」とは⾔えませんでした。
 調査広報委員会を名⽬に、皆さんと飲み会を⾏
い、もっと⾊々な話を出来たらと思っていますの
で、委員会への参加よろしくお願いします。

調査広報副委員⻑

⾚星�光映

 ⽊庭部⻑よりお声をかけていただき、今期よ
り調査広報副委員⻑を務めさせていただきま
す、⼭都町にあります明光保育園の⾚星光映と
申します。萩嶺委員⻑としっかりタッグを組
み、委員会活動において気軽に相談しあいなが
ら知識、経験、情報等の様々な意⾒交換ができ
るようサポートをしていきたいと思います。
 また、会員の先⽣⽅にはアンケートや調査等
で⼤変お世話になります。最近の趣味は、釣り
（アジング）です。アジを釣りたいのですがカ
サゴしか釣ったことがありません。よろしくお
願い致します。

 今期、監事に就任しました⻄合志南保育園の
江本と申します。
 ⻑期にわたるコロナ禍もようやく収束への道
を歩み始め、私達の周りにはかつての⽇常が戻
りつつあります。この⾟く困難な状況下であっ
ても、⻘年部は団結し、共に乗り越えてきたこ
とを誇りに思います。
さあ、新時代の幕明けです！頑張れ⼤⾕！レッ
ツ！ショータイム！

監事

江本�豊

監事

松本�雅雄

 この度、監事を拝命しました⼭⿅こども園の
松本です。⻘年部最後の役ですので、私を任命
してくださった⽊庭部⻑をはじめとする執⾏部
の⽅々、ひいては⻘年部の皆様にご恩返しでき
るように粉⾻砕⾝頑張ります。監査では、江本
先⽣と⼀緒に帳簿の隅々まで⽬を光らせ、厳し
いチェックで、⻘年部活動の引き締めを図りた
いと思っております。どうぞよろしくお願いい
たします。

⽇保担当

藤⽥ ⾹瑞

 ⽇本保育協会担当の藤⽥⾹瑞です。令和5年
は熊本県で全国⻘年保育者会議熊本県⼤会が開
催されます。⽇本保育協会⻘年部にとっても県
⻘年部にとって⼤きなこの⾏事を、部⻑はじめ
皆さんと⼀緒に無事成功させたいです。
 ⽊庭部⻑のもと、県⻘年部がより柔軟かつ積
極的に活動できるよう⽇本保育協会との橋渡し
をしていければと思います。どうぞよろしくお
願いします。

全私保担当

佐々⽊�法爾

 前回に引き続き全国私⽴保連盟⻘年会議の担当
を仰せつかりました、かおう保育園の佐々⽊で
す。前回担当したときはコロナ禍でWEBでの会議
や活動がメインとなり、⻘年会の先⽣との連携も
なかなか厳しい状況でした。今回はコロナも落ち
着き、対⾯とWEBのハイブリッドを活⽤しながら
積極的に交流を⾏い、全国の先⽣達との親睦を深
め、熊本県の保育園にとって有意義な情報や活動
内容そして全国的な動きなどを報告していきたい
と思っています。
宜しくお願いします。

コスモス保育園 かおう保育園

⼭⿅こども園 ⻄合志南保育園

福本保育園
おひさまリリー保育園

中央保育園
⻄⽅寺認定こども園

明光保育園



令和５年度（⼀社）熊本市保育園連盟⻘年部 総会

全国⻘年保育者会議 熊本県⼤会告知

令和４年度�⻘年部�卒業式

 令和５年５⽉２⽇(⽕)午後１時３０分より、くまもと県⺠交流館パレ
ア会議室３にて、熊本市⻘年部の通常総会が開催された。
始めに⽥中副部⻑より開会の挨拶があり、次に吉本部⻑より「コロナの
規制も少しずつ緩和されていくので、今年度は⻘年部の活動をさらに盛
り上げていき先⽣⽅との絆を深めていきたい」と今年度の活動に対する
抱負が述べられた。

 令和５年５⽉2⽇、（⼀社）熊本県保育協会⻘年部・（⼀社）熊本市保育
園連盟⻘年部合同で、メルパルク熊本にて令和４年度⻘年部卒業式が⾏わ
れた。�
 今回は、熊本市保育園連盟⻘年部の卒業⽣はおらず、熊本県保育協会⻘
年部から「はあもにい保育園 園⻑ 太⽥憲⼀先⽣」、「⼭⿅東保育園 
園⻑ 緒⽅淳⼀先⽣」、「わかみや保育園 園⻑ ⼸削隆紀先⽣」の三名
の先⽣⽅が、惜しまれながら卒業された。�卒業する先⽣⽅へ向けて、各
委員の先⽣から思い出の詰まったメッセージとともに卒業証書が授与さ
れ、思い出に浸りながら涙あり、失笑ありの卒業式となった。
 卒業される先⽣⽅からも、⻘年部を引き継ぐ⻘年部員に熱いメッセージ
を頂き、盛会のうちに閉式となった。

 令和５年９⽉１３⽇(⽔)、１４⽇(⽊)、１５⽇(⾦)の３⽇間、第４４
回全国⻘年保育者会議�熊本県⼤会がKKRホテル熊本にて開催され
る。熊本での開催は平成１２年の第２２回⼤会以来、２３年ぶり。全
国から３００名以上の⻘年保育者が集結し、３⽇間かけて保育の未来
について学び合い、交流していく。
 今⼤会のテーマは「園JOY！」。保育に誇りを持ち、保育を楽し
み・⾃ら参加することを理想とし、理想の実現に向けた道が切り開か
れていく事への期待と願いが込められている。サブテーマは「保育を
しこたま楽しむばい」。保育の持つ無限の楽しさや可能性についての
魅⼒を感じる充実した３⽇間になるよう、参加者全員でしこたま楽し
もう！

 ご来賓として、（⼀社）熊本市保育園連盟 ⻤塚専務理事、
（⼀社）熊本市保育園連盟 緒⽅事務局⻑にご臨席いただいた。
⻤塚専務理事より「⻘年部の強みであるフットワークの軽さ、新しいこ
とへの挑戦する意欲とエネルギーを、これからも発揮していってほし
い」と激励の⾔葉をいただいた。
 第１号議案 令和４年度事業報告から第４号議案まで審議され、全て
の議案について全会⼀致により承認された。最後に緒⽅副部⻑の挨拶に
より閉会となった。

お申し込み期間 ８⽉４⽇(⾦)まで延⻑！
申し込みしそびれた先⽣⽅！チャンスです！

https://www.44thkumamoto.com/

お申し込みはこちら➜



熊本市保育園連盟⻘年部
新⼊部員紹介

熊本県保育協会⻘年部
新⼊部員紹介

熊本市保育園連盟　青年部
TEL　096-362-1061
FAX　096-366-5090
https://www.kumashiho.jp/sindex

熊本県保育協会　青年部
TEL　096-322-0038
FAX　096-322-0090
https://k-hks.sakura.ne.jp/wp/

おしらせ

福永 桃⼦
⼩⼭保育園

松⾒ 成菜
帯⼭保育園

 当⻘年部は、⼀般社団法⼈熊本県保育協会、⼀般社団法⼈熊本市保育園連盟の保育事
業における⻘年保育者の貢献を⾼めると共に、児童福祉の増進に寄与することを⽬的と
し、若⼿⻘年保育者が集い、真剣に学び、楽しく語り合い、明⽇の保育を作り上げてい
ます。

⻲川保育園

江﨑 聖哉

Q.⾃分の園のここが好き！な所を教えてください。

Q.前職を教えてください。

Q.趣味や特技などを教えてください。

Q.私の保育のモットーは？

Q.⼀⾔意気込みをお願いします。

A．給⾷がおいしいところ

A．カフェ店員 営業職

A．料理

A．⼦どもと同じ⽬線に⽴つこと

A．頑張りますのでよろしくお願いします

Q.⾃分の園のここが好き！な所を教えてください。

Q.前職を教えてください。

Q.趣味や特技などを教えてください。

Q.私の保育のモットーは？

Q.⼀⾔意気込みをお願いします。

A．⾃然や地域に恵まれた環境で優しく⾯⽩い先⽣が多く、
毎⽇⾏きたいと思える所です。

A．幼稚園で３年間働いていました。

A．特技はピアノ、パーカッションを演奏することです。
 趣味は最近始めた編み物です。

A．どんな時も笑顔を忘れず、明るく接するように⼼がけて
います。

A．これからたくさんのことを学び、活かしていきたいと思いま
す。⾄らない点ばかりとは思いますがどうぞよろしくお願いしま
す。

⻘�年�部�会�員 募�集！⻘�年�部�会�員 募�集！⻘�年�部�会�員 募�集！
お問い合わせ

Q.⾃分の園のここが好き！な所を教えてください。

Q.前職を教えてください。

Q.趣味や特技などを教えてください。

Q.私の保育のモットーは？

Q.⼀⾔意気込みをお願いします。

A.バランスの整った美味しい給⾷と、たっぷりの⼿作りおやつ♡

A．保育⼀本です！

A．愛⾞でドライブ、旅⾏

A．⼦どもたちのキラキラ笑顔があふれるような保育を⽬指し
ます☺

A．せっかく機会を頂いたので、いろいろな経験ができたらいいな
と思います。
⾄らないところばかりだと思いますが、どうぞよろしくお願いしま
す。

女性の
方も

大歓迎
！

仲間づくりしませんか？

ペーパーレス化に

ご協⼒をお願いします
SDGs・環境保護活動の⼀環としてペーパーレス化に取り
組むことにしました。
今後、創⾵などはデータでの発⾏となります。ご協⼒よ
ろしくお願いいたします。

熊本県保育協会⻘年部 調査広報委員会
熊本市保育園連盟⻘年部 調査広報委員会


